EDITOR'S MESSAGE / MESSAGE DE LA RÉDACTION

Welcome to the December issue of JCHLA/JABSC! I am happy to be serving as this year's Editor-in-Chief, and to recognize the stellar work done by Alison Farrell in the role last year. I and the rest of the editorial team – this year's Senior Editor Erin Watson, Junior Editor Sandra McKeown, Copyeditor Lucy Kiester, and Production Editor Nancy Gadoury – look forward to continuing to receive excellent submissions for the journal's readers.

In this issue we have two very timely articles: one on student health literacy support in the context of the recent legalization of recreational cannabis, and another on the transformation of health library services within a provincial model. We are also pleased to present this year's Student Paper Prize winner, Glyneva Bradley-Ridout's article on research data management roles among health sciences librarians. We round out the issue with two product and two book reviews.

Nicole Askin

JCHLA/JABSC Editor-in-Chief Email: editor@chla-absc.ca Voici le numéro de décembre du JABSC / JCHLA! J'ai le plaisir de tenir le rôle de rédactrice en chef cette année et de profiter du travail exceptionnel qu'a fait Alison Farrell à ce poste l'année dernière. Les membres de l'équipe éditoriale de cette année – la rédactrice principale, Erin Watson, la rédactrice adjointe Sandra McKeown, la réviseure de textes Lucy Kiester, la directrice de la production Nancy Gadoury et moi-même – demeurent à l'affût de nouvelles soumissions pour des lecteurs du journal.

Dans le présent numéro, nous publions deux articles qui arrivent à point nommé : l'un traite des apprentissage en matière de santé pour les étudiants dans le contexte de la récente législation sur la consommation du cannabis à des fins récréatives, et l'autre traite de la transformation des services des bibliothèques de la santé selon un modèle provincial. Nous sommes également heureux de publier l'article de Glyneva Bradley-Ridout, qui a remporté le prix Exposé étudiant du JABSC / JCHLA, qui traite de la gestion des données de recherche, un nouveau rôle chez les bibliothécaires des sciences de la santé. Deux revues de produits et deux critiques de livres complètent le numéro.

Nicole Askin

Rédactrice en chef, JABSC / JCHLA Courriel: editor@chla-absc.ca